

Regional Madrileña

(Viene de la página 14).

giado, pero éste haciendo el ¡más difícil todavía! expulsa al central camionero. El penalty es lanzado y como decimos más arriba se transforma en el tercer tanto del C. Caminos. Sigue el juego, pero De Sosa no contento aún de su número anterior, nos obsequia con otro mejor: Era el minuto 69 y cuando el balón estaba en el centro del campo, el susodicho árbitro expulsa a Uceda y Oñoro, que estaban junto a una banda, pero que cometieron la falta de mirarse el uno al otro. Pero no quedaron ahí las hazañas de De Sosa, pues un momento después de indicar la caseta a estos dos jugadores y sin ninguna razón aparente para ello suspende el partido, cuando aún faltaban 21 minutos para que terminara el tiempo reglamentario. Entre la lógica indignación del público asistente, se retiraron los jugadores y el equipo arbitral a los vestuarios.

¿Esto es escuetamente lo que ocurrió, ahora nosotros preguntamos ¿se puede consentir que un colegiado en abuso de su autoridad se erija en «figura» del partido, sin respetar el propio reglamento ni al público que es el que en definitiva sostiene el fútbol? Una pena que el espacio se nos acabe, pero hemos de terminar; ahora, ¿se jugarán los minutos restantes?, ¿pero cuándo? En un día laborable no se puede obligar a actuar a unos jugadores aficionados que todos ellos trabajan; pero en fin, el Comité de Competición tiene la palabra, esperando del mismo una sanción ejemplar, que evite estos lamentables incidentes.

CORTO TRIUNFO DE LEGANÉS

Leganés.—(De nuestro corresponsal, VALLE).

Leganés, 1 (Montero, de penalty). Rayo, 0.

C. D. Leganés: Juanito; Cardeñas, Zapatero, Bermejo; García-Zapatero, Montero; Manzano, Gallego, Monzón, Miguel y Paulino.

A. D. Rayo Vallecana: Mozo; Hidalgo; Galindo, Esteban; López, Calleja; Tomás, Soto, Molinero, Sánchez-Cabezudo y García.

El árbitro del encuentro no podemos dárselo a ustedes por haberse perdido nuestras notas; no obstante si les diremos que dicho arbitraje fue desastroso, perjudicando a ambos conjuntos pero mucho más a los locales; estuvo bien ayudado por sus auxiliares pero nunca les hizo caso.

GOLES
1-0. minuto 56. Mozo penetra en el área adversaria, le hacen hasta tres faltas dignas de la máxima pena, hasta que por fin el colegiado, dudándolo mucho, señala el punto fatídico que Montero transforma de un tiro impresionante.

INCIDENCIAS

En el minuto cuatro del partido, Gallego trata de disputar una pelota a Mozo, cae el primero y sobre él y de forma involuntaria cae el portero rayista; el resultado es lamentable pues el interior local es retirado con fractura de la pierna izquierda.

Grande ha sido el handicap que el Leganés ha tenido en este encuentro, pues si la falta de un jugador exige más esfuerzo al resto del conjunto, a esto hay que sumar que la lesión aparatosa del interior derecho local ha quebrantado la moral de sus compañeros, les ha puesto nerviosos por lo que la primera parte ha sido mala, no hubo orden en el juego, ni precisión en el pase, ni se prodigó el tiro a puerta. El Rayo, que estaba obligado por su superioridad numérica a jugar mejor, se contagió y no dio sensación de peligro en ningún momento.

Después del descanso cambió el panorama; ya los locales se rehicieron y lograron un segundo tiempo completo, con una gran solidez en sus líneas traseras cuando el Rayo atacó que fue en muy contadas

alineaciones fueron las siguientes:

Por los locales: Expósito (2); Fiché (1), Ramón (2), Angel (1); Manolallo (1), Blas (1); Tomás (1); Tapiador (1), Tórrero II (1), Marianín (2) y Peco (2).

Por el Valdepeñas: García (1); Torres (1), Rosales (1), López (1); Agustín (2), Pototo (1); Las Heras (1), Gregorio (1), Martínez (1), Ramírez (1) y Martín (2).

A los 35 minutos fue expulsado el defensa central del Valdepeñas, Rosales. El resultado de 0-0, muy justo.

MARIANO FERRER.

ocasiones y con gran acierto en su ataque que llevó varias veces graves peligros para el portal de Mozo que se lució con paradas brillantísimas. Daba la sensación que el equipo con diez jugadores era el Rayo, pues el dominio de los locales fue a ratos agobiador.

El Rayo decepcionó totalmente pues solo llevó una vez el peligro a la portería local con un tiro que dio en un poste cuando ya habían pasado seis minutos del tiempo reglamentario y no existir en este segundo periodo motivo alguno para el descuento, los únicos dignos de mención fueron Calleja que trabajó muchísimo y Mozo que hizo paradas de gran mérito.

Por los locales no cabe distinguos, todos rayaron a gran altura pero sobre todos, los tres defensas, García-Zapatero, Manzano y Mazón.

Deseamos para nuestro jugador Gallego, una pronta recuperación y que su lesión no le impida volver a defender los colores de nuestro Club.

TRIUNFO DEL SAN FERMIN

Madrid.—(Interinó). San Fermín, 4; Almagro, 3.

El árbitro señor Cavia Navarro, auxiliado por Millán Gao y Cid Quiñones, los equipos se alinearon así:

San Fermín: Aguilar (1); Gallardo (2), García (1), Ruiz (2); Hernández (2), López (2); Heras (2), Guarnizo (2), Carrasco (2), Pérez (1) y Jesús (2).

Almagro: Paquito (3); Arévalo (2), Moya (1), Martínez (3); Leal (2), Jaime (1); Vicente (0), Nemesio (1), García (2), Santiago (1) y Moncada (2).

A los 15 minutos marca Moya para el San-Fermín por medio de un tiro fuerte. 5 minutos más tarde presiona el Almagro y García marca el empate. Carrasco marca el segundo. Nemesio vuelve a empatar a los 47 minutos, desempata Guarnizo a los 15 minutos de la segunda parte de tiro a bocajarro.

Vuelve a empatar García y establece el resultado definitivo Heras.

El partido ha sido emocionante por lo incierto del resultado y por el número de goles.

Moncada fue lesionado en el minuto 15 y estuvo bastante rato siendo atendido fuera del terreno de juego.

La emoción subió de grado en la segunda mitad.

Paquito y Martínez destacaron por el Almagro, y Ruiz por el San Fermín.

Dardo y diana

(Viene de primera página)

O consultar antes de tomar una decisión o, una vez tomada, no volverse atrás.

...que algunos aficionados proponen, entre las fórmulas de renovación del fútbol desde sus cimientos, que, aparte de la reducción de equipos, se tome la medida de que los jugadores sean aficionados, de determinada edad y de la región a la que pertenezca el club con el que vayan a jugar.

...que el Pegaso, a pesar de tener el portero menos goleador del grupo, ha estado buscando refuerzos para su portería.

...que decimos que ha estado, pues ya lo encontró, se trata de un joven guardameta llamado Alfredo Sánchez, que procede del Tercera División Iliciturgi y del que se tienen inmejorables referencias.

JUVENILES

Real Madrid y Atlético siguen adelante

Los merengues golearon y, los rojiblancos, fueron favorecidos por la moneda

En los encuentros de vuelta de los dieciséisavos de final del Campeonato de España de juveniles se han registrado los siguientes resultados:

Osasuna, 1; Villafranca, 1 (0-2).
Damm, 4; Zaragoza, 1 (2-0).
Casablanca, 1; Mirandés, 0 (2-1).
Añorga, 5; Valmaseda, 2 (1-2).
Madrid, 6; H. Cortés, 0 (4-0).
Sevilla, 5; Imperio de Ceuta, 4 (0-3).

Victoria, 2; Juvenil Las Palmas, 1 (6-2).
Juvenil Toluca, 2; Oviedo, 1 (0-1).
Castilla, 0; At. de Madrid, 0 (0-0).

Juvenil Asturiana, 4; R. C. Deportivo, 0 (0-1).
Celta, 3; Burgos, 2 (0-1).
Valencia, 2; Murcia B, 0 (2-0).
Elche, 2; Levante, 2 (0-1).

At. Bilbao, 8; Forjas Reinosa, 0 (1-0).
At. Cataluña, 1; San Felipe, 1 (primer partido).

LOS CLASIFICADOS

Tras estos encuentros, y sumados los resultados (entre paréntesis, los de ida), se han clasificado para la próxima eliminatoria los siguientes equipos: Villafranca, Damm, Casablanca, Añorga, Madrid, Sevilla, Las Palmas, Oviedo (por más goles fuera), At. Madrid (por la moneda), Asturias, Burgos (por más goles fuera), Valencia, Levante y Atlético de Bilbao.

EL MADRID NO TUVO ENEMIGO EN EL H. CORTES

Los del Madrid lograron otros seis goles más, cuatro de ellos en la primera parte, pero bien es verdad que la cuenta pudo ser mucho más amplia, puesto que su dominio territorial y de juego fué abrumador.

Real Madrid: García Remon; Espildora, Salmerón, Barba; Oláiz, Arévalo; Plaza, Aramburu, Espada, Olivas y Morales.

Hernán Cortés: Matias; José Luis, Felipe, Serrano; Peña, García Sánchez; Alejandro, Campañón, Muñoz, Reja, Valentín y Manolito.

Arbitró el colegiado García Villán, que estuvo bien, sin complicaciones.

LA MONEDA FAVORECIO AL ATLETICO DE MADRID

Palencia.—No han bastado los dos encuentros de ida y vuelta ni la prórroga de treinta minutos para dilucidar la eliminatoria entre Castilla de Palencia y Atlético de Madrid, y tuvo que ser la moneda lanzada al aire la que decidiera la suerte, que esta tarde sonrió a los madrileños.

A las órdenes de Ruano, los equipos formaron así:

Castilla.—Iglesias; Pedrero, Ramos, De los Bueis; Puskas, Montoya; Vielba, Guti, Abad, Nico y Rogelio.

At. de Madrid: Esteo; Carlos Gil, Carmelo; Rubio, Muñoz; Candeal, Victoriano, Calvo, San Miguel y Javier.

Terminó el tiempo reglamentario con empate a cero.

Tras unos breves minutos de descanso, se inicia la primera parte de la prórroga. A los cinco minutos de la segunda parte de la prórroga, Calvo marca para los madrileños, pero el árbitro anula el tanto por lograrlo cuando estaban dos jugadores del Atlético en clarísimo fuera de juego. Terminó la prórroga sin que se moviera el marcador, al igual que hace siete días en el Manzanares.

GRUPO XV

ese a que no se agaban nada

Diter y Segoviana no distrajeron al respetable

AFRA. (De M. González Go-

ter - Zafra, 4 (Juan José, Melgar y Vila de penal, Segoviana, 1 (Inclán).

Las órdenes del colegiado meño señor García Camarero, los equipos se alinearon en la forma siguiente:

Segoviana: Sierra; Ciria-Emlilio, Sánchez; Fernando, Inclán, Monedero, Escudero y García.

Zafra: Tejido; Orta, Escalera; Juan José, Carrera, Luna, Melgar, y Eulalio.

GOLES:

Juan José cede en corto so-Melgar y éste, oportuno, por primera vez a Sierra; jugada se produce exactamente en el minuto 35 de la primera parte. A renglón siguiente en el minuto 38, Luna, desmejor, conecta un fortísimo tiro a media altura y crea un defensor visitante la trayectoria del balón conseguir así el 2-0 favorable al equipo de casa. Minuto 44, Juan José pasa a Vila, cede a Luna que, sin entrega a Melgar, el cual gran tiro consigue el 3-0.

Minuto 8 de la segunda mitad; en acción a Escalera, éste entrega a su portero, estrepitosamente para que sólo ante Tejido, con- arcar para su equipo: 3-1. Minuto 44; un defensor visitante al parecer— dio con la ma- que un defensor visitante

señor García Camarero de- el máximo castigo; el en- de ejecutar esta falta Villa que, con su habitual bria, batió a Sierra, esta- dando así el que habría de

ser resultado final: 4-1.

EL PARTIDO

Como quiera que a ambos equipos su clasificación en la tabla no les inquietaba, el partido en sí, solo era de puro trámite: Creíamos pues que esto daría lugar a presenciar un fútbol alegre y vistoso pero no fue así; el partido careció de calidad por ambas partes, solo estuvo animado por la consecución de los goles, que en definitiva es la máxima aspiración en fútbol.

Por el equipo visitante destacaron sus dos interiores, Monedero y Escudero; y por el Diter-Zafra, Juan José y Martín. La labor arbitral, en la segunda parte, fue protestada ruidosamente, al ser derribado Luna dentro del área y el señor García Camarero no apreciar en esta falta motivo para sancionar conpenalty. Por estar el señor colegiado cerca de la jugada, creemos interpretó fielmente el Reglamento.

Con este partido, último que se juega en el campo Avenida, los aficionados tendremos que esperar a la próxima temporada que, según rumores de fuente bien informada, promete ser de gran calidad futbolística.

TORRIJOS. (De nuestro corresponsal, Pedro Pérez).

Torrijos, 0; Pedro Muñoz, 1 (Camargo II).

Torrijos: Ballesteros; Cruz, Alonso, Vidal; Alvarez, Juanito; Luis, Dioni, Vicente, Castaños y Ripión.

Pedro Muñoz: Luengo; Juanjo, Camargo II, Ballesteros; Felipe, Saez; Loren, Camargo I, Rodolfo, Elviro y Luis.

Arbitro: Sr. Cárdenas, perfecto en su labor.

Juvenil Manchega

mpates en Ciudad Real Malagón

UDAD REAL. (De HACHE).
Deportivo Manchego, 2; C. D. Tomás, 2.

TOMAS: Heredia; Vicente, Valentín; Joaquín, Herre-Bastante, Benito, Mora, y Eusebio.

MANCHEGO: Morcillo; Plaza, Alfonso; Enrique; Julián, Gaspar, Iglesias y Galiana.

ARBITRO: Sr. San Juan, tamente mal.

Los cuatro fueron consiguiendo el primer tiempo. Los Santo Tomás por Galván y ante y los del Deportivo chego, por Galiana y Gas-

guidos por los del Santo Tomás, fueron meritorios, aunque el segundo se debiera a un error defensivo mancheguista. No hay que quitar méritos, pues los chavales blanquillos lucharon mucho en un campo que, forzadamente, tenían que extrañar por sus dimensiones.

Repetimos que nos gustan estos partidos. Y la prueba es que también tienen su público que se apasiona y discute y esto siempre es bueno.

Destacaron por el Santo Tomás, el portero Heredia que hizo paradas meritorias y los medios e interiores. Por el Deportivo Manchego, Iglesias, siempre en la brecha, con el gatillo preparado y trabajando como nadie.

EMPATE A CERO EN MALAGON

Malagón.—Se ha celebrado el primer partido del torneo "Copa Delegación Juvenil", en el cual se ha jugado un fútbol de muy poca vistosidad por ambas delanteras, ya que las buenas defensas desbarataban todo el juego. Hubo mucha emoción en el campo y se desperdiciaron varios balones que eran goles cantados por el público, que los jugadores locales echaron a fuera.

A los órdenes del señor Albe-rola, que estuvo muy bien, las